RELEXIONAMOS y RENOVAMOS NUESTRO COMPROMISO

Cuando un año llega a su fin, es buen momento para reflexiones, análisis y proyecciones para seguir construyendo.

Hemos transitado por un duro año en el que desde todos los ámbitos se cuestionó a la Educación, todo fue "culpa o responsabilidad de la educación", y allí los señalados fuimos LOS MAESTROS. Nosotros no rehuimos la responsabilidad, muy por el contrario, asumimos la que nos corresponde, pero ¿únicamente es responsabilidad de la Escuela Pública? Desde tiempo atrás ya advertíamos que "la educación es compromiso de todos, nos trasciende".

Tengan la seguridad de que asumimos nuestro compromiso y continuaremos haciéndolo, cada uno desde su lugar, desde las aulas de cada rincón del país, con cada niño o niña, con su familia y comunidad; desde todas las filiales, con su apoyo incondicional a nuestra Federación; desde la dirección sindical, toda vez que decimos presente en cada comisión, debate, mesa de diálogo, negociación, secretariado, reunión a la que se nos haya convocado, espacios que con gran esfuerzo hemos ganado y a los que no renunciaremos.

En breve nos abocaremos a nuevas reivindicaciones, sin desatender las de larga data que aún no hemos concretado, y enfrentaremos responsablemente definiciones importantes como el cambio de autoridades en el CODICEN y la elección de nuestros representantes en el gobierno de la Enseñanza.

Mucho se ha logrado y a los hechos nos remitimos: negociación colectiva, regularización por Ley de auxiliares de servicio y por Comisiones de Fomento, salas docentes pagas, presentismo, pero aún queda mucho por resolver y lograr: la equiparación del salario de maestros al de profesores, el Congreso de la Educación, la carrera docente, el escalafón de directores e inspectores, y un nuevo convenio salarial. En el correr del año también procuraremos ir concretando las obras de la nueva colonia de vacaciones de FUM-TEP en Puimayen.

Como profesionales de la Educación seguiremos impulsando las actividades que contribuyan a la formación permanente de nuestros afiliados. Desde nuestra revista *QUEHACER EDUCATIVO* continuaremos apoyando el trabajo de los diferentes equipos de estudio, innovación e investigación, y a los compañeros maestros que en distintos rincones del país se reúnen reflexionando, compartiendo, elaborando propuestas que nos enriquecen y enriquecerán a todos. Es nuestro propósito que estos grupos continúen desarrollando su tarea a partir de las distintas fases en las que se encuentren trabajando y con las propuestas diversas que elaboren.

Desde comienzos del próximo año compartiremos con nuestros suscriptores la publicación de
algunos de esos trabajos, elaborados con dedicación, compromiso y responsable rigurosidad científica a lo largo de los últimos años. Es de interés que
se conformen nuevos grupos de trabajo y se sumen
a esta propuesta, profundizando en el análisis de los
temas que hoy en día nos inquietan, y de este modo
contribuyan a la profesionalización docente.

Continuaremos con el apoyo a los maestros concursantes por medio de los temas publicados en la página web de la revista y en el canal de YouTube "Revista QUEHACER EDUCATIVO".

¡A no bajar los brazos y a seguir trabajando! Les deseamos a todos un buen final de año y un mejor comienzo del próximo.

Luego de las merecidas vacaciones nos reencontraremos **renovando nuestro compromiso con la Educación Pública y el magisterio uruguayo**.

> Mtra. Elbia Pereira Secretaria General de FUM-TEP